



Antwort zur Anfrage Nr. 0572/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion vom 30.03.2010 zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Finthen am 13.04.2010 betreffend **Abholung der Gelben Säcke**.

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Seit dem 01.01.2010 werden die Gelben Säcke im Auftrag der Duales System Deutschland GmbH (DSD) im Stadtgebiet Mainz durch die Firma Knettenbrech & Gurdulic abgeholt.

Aufgrund einer EU-Richtlinie ist die DSD GmbH verpflichtet, die Einsammlung der Gelben Säcke regelmäßig neu auszuschreiben. Für die Einsammlung der Gelben Säcke ist für die Jahre 2010 und 2011 die Firma Knettenbrech & Gurdulic zuständig.

In der Systemvereinbarung zwischen der Stadt Mainz als „öffentlich-rechtlichem Entsorgungsträger“ und der DSD GmbH ist die vierzehntägige Einsammlung der Gelben Säcke als haushaltsnahes System festgeschrieben.

Der Entsorgungsbetrieb wird die Firma Knettenbrech & Gurdulic erneut auffordern, die vierzehntägige Abholung der gelben Säcke einzuhalten.

Mainz, 08. April 2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter